

第25回 岡大サイエンスカフェ

経済政策の科学

本当に政府はだめなのか？

講師 岡山大学大学院社会文化科学研究科(経済)
教授 釣 雅雄

今回のテーマは日本経済復興のためのマクロ経済政策(金融政策や財政政策)です。ディスカッションするだけではなく、冷静な議論のために必要な経済データと経済理論に基づいた視点を紹介します。

通常、ニュース等で目にするのは政府政策への賞賛ではなく批判です。それは適切な場合もありますが、そうでない場合も多くあります。例えば、政府が「増税」政策を提示すると、多くの人は増税はいやですし景気も悪くなり...と...えます。すると、自然と批判が多くなりますが、実際には必要な場合もあります。その他に日銀の金融政策にしても、もっとお金を供給しろという批判が絶えませんし、直感的には経済にお金をもっと回った方が良い気もします。けれども、これらの政策をどうすべきかは直感だけに頼らない「科学的」な判断が必要なはずで

増税やお金に限らず、私たちの直感的な推測と経済学での科学的な結論とが異なる場合は多くあります。直感に頼ると政府は何をやっているんだという気持ちになりますが、本当に政府はだめなのでしょうか。(もちろんだめな場合もあります。)今回は、財政政策(増税議論)と金融政策を中心に経済政策の科学的分析について紹介し、是々非々で政策を論じられるようになるにはどうすれば良いかを考えていきます。



参加者募集

◆開催日時

平成23年7月26日(火)

午後6:00~7:30

◆開催場所

岡山大学創立五十周年記念館2階

◆申込先

岡山大学研究推進産学官連携機構
社会連携本部

TEL: 086-251-7112 FAX: 086-251-8467

E-mail: s-renkei@adm.okayama-u.ac.jp

氏名・年齢・連絡先は必ず明記してください

◆締め切り

平成23年7月21日(木) 午後4時

◆参加費

無料(菓子・飲みもの含む)

◆問い合わせ先

社会連携本部 青山・松田 TEL: 086-251-7112



本催しはJSTイノベーションブランチ岡山の協賛を受けております

社会人及び学生・生徒でサイエンスに興味のある方ならどなたでも